



Paris, le 8 janvier 2026

SOLIDARITÉ À NANTES : L'ORDRE DE MALTE FRANCE LANCE UNE ANTENNE MÉDICALE MOBILE

La délégation de Loire-Atlantique de l'Ordre de Malte France agit au quotidien pour soutenir les personnes en grande précarité. Forte de l'engagement de ses bénévoles et son histoire hospitalière, elle a lancé en 2025, une nouvelle action de solidarité à Nantes.

Partant du constat que les difficultés d'accès aux soins sont fortement accentuées par les situations de grande précarité, et après avoir rencontré les différents acteurs de santé de la métropole, la délégation de Loire-Atlantique a lancé fin mai 2025 une antenne médicale mobile.

Ce dispositif, implanté en cœur de ville, offre aux personnes qui n'ont plus recours aux soins — faute de couverture médicale ou par renoncement — la possibilité de consulter gratuitement un médecin.

CONTACTS PRESSE :

Karine Dalle

k.dalle@ordredemaltefrance.org

06 65 87 31 09

Bruno Rioux

Délégué départemental de la Loire-Atlantique
06 88 61 69 18

b.rioux-d44@ordredemaltefrance.org



L'objectif : aller à leur rencontre et leur tendre la main pour répondre à des besoins de santé urgents et souvent ignorés.

Concrètement, cette antenne médicale mobile se tient un jeudi soir sur deux, place Talensac, avec une équipe composée d'un médecin, une infirmière, un conducteur et un secouriste, tous bénévoles, pour aller directement au contact des personnes exclues du système de santé.

À l'occasion de son inauguration officielle, le vendredi 16 janvier à 16h, la délégation de l'Ordre de Malte France vous invite à découvrir cette nouvelle initiative solidaire. Une opportunité d'échanger avec les bénévoles engagés et de mesurer tout ce que la solidarité peut accomplir lorsqu'elle s'organise au plus près du terrain.



L'Ordre de Malte France est labellisé « Don en Confiance », organisme de labellisation et de contrôle des associations et fondations faisant appel à la générosité publique.

www.ordredemaltefrance.org

